

Suplemento de humor de Página/12 Sábado 17 de diciembre de 2005 Año 19 - Nº 943





Sigue complicado el precio de la carne

Ya se pide: ¡Un aplauso y un descuento para el asador!

La mayoría de la carne se está exportando

Muchos jóvenes emigran a Europa para poder comerse un buen asadito

Piero en la campaña de Evo Morales, en Bolivia

El hit electoral es "Soy pan, soy gas, soy Mas"

Campaña impositiva con Papá Noel de colores varios

Los evasores, por su parte, contratarían a los Reyes Magos para zafar

Finalmente, Bielsa juró como diputado

"Y si así no lo hiciere, que Morgado se lo demande"

Se estrenó King Kong, el gorila más famoso

El peronista más famoso, por su parte, esta semana no hizo nada en particular

HOY Satira HOY

>>> POR RUDY

ector, se nos termina el año, lector! Nuestro viejo amigo el 2005, el año de las elecciones a diputados, el año de la Cumbre y la Anticumbre, el año en el que Menem cumplió 75 y logró concretar su sueño tantas veces postergado: perder las elecciones y asumir igual. ¡Todo político, alguna vez imaginó un acto electoral en el que, pase lo que pase, lo voten o no, igual pueda asumir el cargo para el que se presentó! ¡Y Menem... lo hizo! Este año hubo adelantos tecnológicos y atrasos ideológicos. No nos faltó nada... nada... ¿nada? Bueno, sí, tampoco, se puede ser perfecto... una de las cosas que nos falta, que nos sigue faltando, y que nos va a faltar cada vez más, es encontrar un espacio.

A ver si se entiende, no estoy hablando de un espacio, un lugar en el que los argentinos podamos discutir hasta lograr el acuerdo final, o el desacuerdo definitivo acerca de los grandes temas nacionales. Tampoco se trata de un sitio en el que las vacas puedan ser finalmente felices mientras los ganaderos son felices por ver felices a las vacas y el resto del país es feliz por ver felices a los granaderos. Tampoco estoy hablando de un "espacio terapéutico", un gran diván nacional en el que finalmente nos sea interpretada la neurosis argentina y podamos ser felices y comer perdices, lomo, soja, o lo que el Gobierno haya acordado que le bajen el precio esta semana. Mucho menos de un espacio político en el que diputados y senadores (mandato cumplido) pueden proseguir sus carreras, donde todo aquel que quiera un cargo pueda tenerlo, donde el que quiera cambiarse de partido lo haga sin que nadie se lo reproche y el que no, también. Ni siquiera se trata de un espacio libre para que los sujetos de corta edad jueguen el fútbol (lo que antiguamente se conocía como "potrero" para que los pibes jueguen a la pelota).

De lo que estoy hablando es de un espacio concreto, físico, real, en el que todo aquel que tenga un teclado, un monitor, un mouse, una impresora, un modem que ya no use, pueda desprender de él sin sentir que está contribuyendo a empeorar la ecología del mundo en general y de su cuadra en particular. De eso se trata. La ciberbasura, los desperdicios informáticos nos invaden, nos atacan, nos tienen rodeados, y estamos indefensos frente a ellos. Y nosotros no tenemos otro remedio que ¡reírnos del tema! Nos vemos el próximo sábado, lector.





















Galería presenta

Muñecos chicos

Sócrates Mosqueto, nuestro profesor, numen y gurú, guía espiritual y maestro de generaciones, es un hombre con diversos matices y extrañas habilidades. Así, además de emitir sus columnas habituales en **Sátira/12** esconde a un escritor y periodista bajo el apodo de Pedro Lipcovich, a pesar de que más de una vez le dijimos que es obvio que



Sócrates Mosqueto es su nombre real, y Pedro Lipcovich su seudónimo, él insiste. Y tanto, que utiliza ese apelativo para firmar su maravilloso libro de cuentos *Muñecos chicos*, publicado por Cuenco de Plata del que **Sátira/12** se honra hoy en presentar una muestra a sus lectores.

Intervenciones en Santiago del Estero

Un interventor en la provincia de Santiago del Estero advirtió que el alcoholismo era promovido por el doble uso del alcohol, como bebida y como desinfectante: desde chicos, cada vez que se lastimaban, en las mentes de los futuros ciudadanos el alcohol se inscribía en el orden de lo curativo, sin perjuicio de que al ser aplicado produjera ardor; esas experiencias, decisivas por ser primeras, velaban la inversa noción de que el alcohol, como bebida, aunque en lo inmediato mitigara escozores morales, debía inscribirse en el orden de la enfermedad. En consecuencia, el interventor decidió prohibir, no el alcohol como bebida —experiencias como la "Ley Seca" en Estados Unidos lo desaconsejaban—, pero sí como desinfectante; lo reemplazó por el agua oxigenada.

Ulteriormente, sin embargo, se advirtió que el ardor del alcohol en las heridas había cumplido una función educativa al establecer una especie de castigo para la imprudencia que hubiere dado lugar a la lastimadura. Por eso los niños educados con agua oxigenada resultaron carecer de una adecuada noción del riesgo y, una generación después, cuando hubieron crecido, se constató que tendían a exponerse a situaciones peligrosas. Las autoridades santiagueñas no estaban en condiciones de resolver la situación porque ellas mismas, educadas con agua oxigenada, no advertían el peligro. Fue necesaria una nueva intervención

El interventor decidió incorporar al agua oxigenada una pequeña proporción de ácido muriático. El ácido retarda pero no impide la curación de las heridas, suscita un ardor aun más intenso que el causado por el alcohol y deja marca indeleble en la piel. El agua oxigenada muriática debe aplicarse con mucho cuidado, mediante un hisopo de algodón en la punta de un escarbadientes, de modo que la cicatriz sea lo más pequeña posible. Las marcas, parecidas pero no iguales a las que deja la viruela, permiten discernir a simple vista qué personas han recibido una adecuada educación y son, por lo tanto, elegibles para cargos públicos.

Los '90



e acercan las Fiestas, lector, esa "belle époque" de regalos, fiestas, comilonas, brindis, saludos, abrazos, mimos, lujuria desenfrenada, alcohol, sexo... ¿me colgué, no? ¿Y por qué no "merde époque"? Quiero decir, ¿por qué no aprovecha estas Fiestas para darles a sus familiares y amigos otro motivo más para festejar, un libro que recuerda con humor los duros tiempos que pasaron y que ya no volverán (toquemos madera). *La merde époque*, un libro de Pati, Toul, Wolf, Jorh y Rudy, publicado por Libros del Rescoldo, está en las mejores librerías del ramo (del ramo de los libreros).











Sátira 2 Sábado 17 de diciembre de 2005 Sátira 3





HOY: Chistes varios

RUDY

Y VOS... ¿DE QUE TE REIS?

■ Científicos alemanes excavaron 50 metros bajo tierra alemana y descubrieron pequeños trozos de cobre. Después de estudiar esos trozos por mucho tiempo, Alemania llegó a la conclusión de que los antiguos germánicos tenían una red nacional de teléfonos hace ya 25.000 años. Por supuesto, al Estado ruso no le parecía nada del otro mundo. Les pidieron a sus propios científicos que excavaran más hondo. 100 metros más abajo en territorio ucraniano encontraron pequeños trozos de cristal que, según ellos, formaban parte del sistema de fibra óptica nacional que tenían los antiguos rusos hace 35.000 años. Los técnicos argentinos de Telecómica no se de-

jaron impresionar. Excavaron 200 metros más profundo en Bs. As. y no encontraron nada. Entonces llegaron a la conclusión de que los indios hace más de 55.000 años ya tenían celulares.

- Un ingeniero va a pedir trabajo y tiene una entrevista con el jefe de personal de la empresa:
- -De acuerdo con mis estudios, título y experiencia, aspiro a ganar 25.000 dólares por mes. Y el jefe:
- -¿Y qué le parece además doble aguinaldo, un mes y medio de vacaciones pagas, un auto último modelo a su elección a cargo de la empresa, la mejor medicina prepaga, escuela exclusiva

para sus hijos y una suma considerable para gastos de representación?

- -¿Usted me está cargando?
- -Sí, pero usted empezó.
- Llegan dos argentinos a una fiesta y uno le dice al otro:
- -Che, ¿les decimos que somos argentinos?

-No, que se jodan.

Frases a:

ORH-LIN

7

chistecito@psinet.com.ar









